

# BILBAO-BILBAO 2011

Mejor tiempo que el año pasado. Nada de lluvia,..... ni de sol.  
¿Qué cómo estaba la salida?.



¡"Abarrota"!  
¡Armando!, ¿dónde estás?. ¡Aquí....., ya llegamos!.



Cómo el año pasado salimos del puente de Deusto siguiendo la ria, en la que desemboca el río Nervión



Continuamos por Getxo, Plentzia y empezamos la subida a Unbe donde nos hicieron cientos de fotos pero no nos he encontrado. Pasado Sondika y, un poco antes que el año pasado, llegamos al avituallamiento del Parque Tecnológico de Zamudio, donde además del avituallamiento nos esperaban para sacarnos alguna foto como esta:



Allí nos hicimos algunas fotos:



¿Qué qué mira Armando en la foto de abajo?



....pues a Ismael que estaba el hombre .....

Por lo demás, algún accidentado en el camino y eso sí cada vez más ganas de arrear.

Así nos pasó que, entre acelerones y retenciones por algún accidente de tráfico nos perdimos (yo por lo menos).

Los puertos son de los que animan a pasarlos rápidos pues no son exigentes. Después de Gatika, Maruri, Mungia y Olabari llegamos al puerto de Morga en Aretxabalagane (2ª categoría) y a partir de Galdakao comenzó la rápida entrada en Bilbao sobre las 13 horas; 116kms a 26 km/h.

Recogimos el trofeo y el último puerto: la subida a casa, el peor. Una ducha y a por los pintxos.

Qué más decir: Una marcha muy agradable, bonita, bien organizada, bien avituallada, barata y con muchos y valiosos regalos para los 10€ de la inscripción:

Ved aquí los regalos: la bolsa (las zapatillas no)



La camiseta y el recuerdo



Hasta la próxima.

Getafe, Marzo 2011.